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Ementa: Nos termos do artigo 20, inciso XVI, da Constituição do Estado de São Paulo e do artigo 166 do Regimento

Interno, requeiro seja oficiado a Senhor Secretário de Educação do Estado de São Paulo, solicitando-lhe a informação

a seguir. 1- Tem ciência o Senhor Secretário de que a comunidade escolar da EE. “Alberto Torres”, escola da capital

do Estado, que se localiza nas proximidades da Cidade Universitária, no Butantã, está mobilizada em virtude de que

recebeu a notícia de que o Instituto Butantã, vizinho de terreno daquele educandário, estaria tentando obter a área

onde a escola se localiza para expandir suas instalações? 2- O senhor secretário recebeu pedido de qualquer órgão

do Governo do Estado de São Paulo que apontasse no sentido de que os temores da comunidade em comento possam

ser verdadeiros? Foi consultado formalmente sobre o assunto? Respondeu formalmente a alguma eventual consulta?

Qual foi a resposta, se é que ela houve?
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1.

2.

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO
 

 
 
Nos  termos do  artigo  20,  inciso  XVI,  da  Constituição  do  Estado de  São Paulo  e  do  artigo  166 do
Regimento Interno, requeiro seja oficiado a Senhor Secretário de Educação do Estado de São Paulo,
solicitando-lhe a informação a seguir.
 

Tem ciência o Senhor Secretário de que a comunidade escolar da EE. “Alberto Torres”, escola da

capital do Estado, que se localiza nas proximidades da Cidade Universitária, no Butantã, está

mobilizada em virtude de que recebeu a notícia de que o Instituto Butantã, vizinho de terreno

daquele educandário, estaria tentando obter a área onde a escola se localiza para expandir suas

instalações?

O senhor secretário recebeu pedido de qualquer órgão do Governo do Estado de São Paulo que

apontasse no sentido de que os temores da comunidade em comento possam ser verdadeiros? Foi

consultado formalmente sobre o assunto? Respondeu formalmente a alguma eventual consulta?

Qual foi a resposta, se é que ela houve?
 
 
JUSTIFICATIVA
 
Há notícia que chega ao meu gabinete de que o plano diretor da Fundação Butantã aponta no sentido de
que há que se reincorporar o terreno onde atualmente funciona a EEI Alberto Torres, no bairro do Butantã
à área daquela fundação.
 
A escola tem valor histórico, pois foi a primeira escola rural de São Paulo e o trabalho ali desenvolvido é
reconhecido pela comunidade local. É uma ensino integral com uma equipe comprometida e responsável.
 
A comunidade local já se organizou e buscou resposta sobre o que vai ocorrer com nossa escola caso o
Instituto Butantã consiga retomar o terreno, mas tudo em vão, porque os órgãos públicos que em tese
seriam responsáveis pela questão não responderam aos questionamentos.
 
Pelas razões expostas, e porque a ALESP não pode ficar inerte frente a fatos tão graves, é que solicito as
informações aqui expostas.
 
 
 
Sala das Sessões, em .
 
a) Professora Bebel
 
 
 
 

Professora Bebel
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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº , DE 2022 

  

Nos termos do artigo 20, inciso XVI, da Constituição do Estado de São Paulo e do artigo 166 do 
Regimento Interno, requeiro seja oficiado a Senhor Secretário de Educação do Estado de São 
Paulo, solicitando-lhe a informação a seguir. 

1- Tem ciência o Senhor Secretário de que a comunidade escolar da EE. “Alberto Torres”, 
escola da capital do Estado, que se localiza nas proximidades da Cidade Universitária, 
no Butantã, está mobilizada em virtude de que recebeu a notícia de que o Instituto 
Butantã, vizinho de terreno daquele educandário, estaria tentando obter a área onde a 
escola se localiza para expandir suas instalações? 

2- O senhor secretário recebeu pedido de qualquer órgão do Governo do Estado de São 
Paulo que apontasse no sentido de que os temores da comunidade em comento 
possam ser verdadeiros? Foi consultado formalmente sobre o assunto? Respondeu 
formalmente a alguma eventual consulta? Qual foi a resposta, se é que ela houve? 

 

JUSTIFICATIVA 

Há notícia que chega ao meu gabinete de que o plano diretor da Fundação Butantã aponta no 
sentido de que há que se reincorporar o terreno onde atualmente funciona a EEI Alberto 
Torres, no bairro do Butantã à área daquela fundação. 

A escola tem valor histórico, pois foi a primeira escola rural de São Paulo e o trabalho ali 
desenvolvido é reconhecido pela comunidade local. É uma ensino integral com uma equipe 
comprometida e responsável.  

A comunidade local já se organizou e buscou resposta sobre o que vai ocorrer com nossa 
escola caso o Instituto Butantã consiga retomar o terreno, mas tudo em vão, porque os órgãos 
públicos que em tese seriam responsáveis pela questão não responderam aos 
questionamentos.  

Pelas razões expostas, e porque a ALESP não pode ficar inerte frente a fatos tão graves, é que 
solicito as informações aqui expostas. 

 

Sala das Sessões, em . 

a) Professora Bebel 


